

Caravana de 200 taxistas protestó contra Uber en Santiago: "Que desaparezca"

Manifestación recorrió desde Santiago Centro hasta Las Condes, generando atochamientos.

Dirigente afirmó a Cooperativa que la aplicación "está afectando nuestro trabajo y nuestra labor".

Publicado: **Miércoles 23 de Marzo de 2016 a las 18:29**

Autor: **Cooperativa.cl**

Una caravana de unos 200 taxis recorrió varias calles de Santiago como protesta en contra de las aplicaciones Uber y Cabify, que realizan servicios de traslado de pasajeros.

La manifestación comenzó en calle Beaucheff y se desplazó por Alameda y avenida Providencia al oriente, llegando incluso a Las Condes, generando atochamientos en algunas de las arterias por las cuales circuló.

Según el dirigente Eduardo San Martín, la protesta fue un éxito, dado que comenzó a convocarse hace solo dos días por medio de WhatsApp.

"Que Uber desaparezca, ya que los taxis hemos sido afectados por esa aplicación", afirmó a Cooperativa.

El dirigente agregó que "como taxistas tenemos que tener un curso profesional, licencia profesional, horas prácticas de manejo y Uber no las tiene".

"Nosotros como taxistas tenemos que cumplir varias normas, que ellos como una aplicación ilícita ante el Ministerio de Transportes no, y está afectando nuestro trabajo y nuestra labor como taxistas", añadió San Martín.

Además enfatizó que no está en contra de "los trabajadores que manejan esas camionetas de Uber, solamente que ellos para poder trabajar en el rubro de nosotros, que trabajen y lo hagan con las mismas armas que nosotros hacemos y con los mismos requisitos y la misma normativa".

Finalmente, la manifestación culminó en la calle Encomenderos, en la comuna de Vitacura, donde se ubican las oficinas de Uber.

Uber responde

A través de un comunicado, el gerente general de Uber en Chile, Carlos Schaaf, salió al paso

de la protesta afirmando que los usuarios locales "valoran la aplicación por su seguridad, conveniencia y estándares de calidad; y por ello Uber se ha convertido en parte de su vida diaria".

"Entendemos que Uber es una innovación que produce cambios, pero estamos seguros que nuestra tecnología mejora la calidad de vida en Santiago para los usuarios del transporte y para los socios conductores que ahora cuentan con una nueva oportunidad de ingreso con la autonomía, flexibilidad y libertad de ser sus propios jefes", añadió.

La caravana generó atochamientos a lo largo de la Alameda y Providencia, aunque van bajo resguardo de motociclistas y patrullas de Carabineros para evitar atochamientos mayores.

Uber es una aplicación para smartphones que ofrece servicios de traslado de pasajeros a precios más bajos que un taxi común, generalmente por medio de automóviles normales y cuyo pago se carga a una tarjeta de crédito.

Cabify ofrece un servicio similar, y también cuenta con la posibilidad de hacer una reserva para realizar el viaje.

Transportes ratifica demanda

El seremi metropolitano de Transportes, Matías Salazar, sostuvo que ambas aplicaciones se encuentran fuera del marco de ley. De esta forma, la autoridad ratificó la denuncia de los trabajadores.

"Lo que hacen estas aplicaciones es utilizar autos particulares para prestar servicios de transporte público, y eso en Chile es ilegal", dijo.

El seremi explicó que lo anterior "no está autorizado por la ley", por tanto, "la operación de estas aplicaciones son de carácter ilegal", agregó.

Not Found

The requested URL /noticias/site/artic/20160323/mam/20160323173349/site/include_artic_mam_movil.html was not found on this server.

Additionally, a 404 Not Found error was encountered while trying to use an ErrorDocument to handle the request.

[\[Cerrar\]](#)